



EL CONFLICTO en torno a los libros de texto de la **SEP** ha tomado un matiz bastante perverso por parte de la **4T**. Desde el Presidente hasta sus corcholatas, pasando por gobernadores y ahora hasta diputados, pretenden hacer creer que los amparos contra su distribución atentan contra la educación pública. Y la realidad es completamente al revés.

EN SUS ATAQUES contra el ministro **Luis María Aguilar, Andrés Manuel López Obrador** omite el tema central del debate: los libros de texto no tienen la calidad mínima para estar en las aulas. Y esto deriva, no del capricho del **Poder Judicial**, sino de la desdicha de la política educativa: no hay un plan de estudios sólido y mucho menos se ha capacitado al magisterio para aplicar la llamada **Nueva Escuela Mexicana**.

EN ESE SENTIDO, resulta un tanto demagógica la idea de los diputados de **Morena** de salir ellos a repartir los libros en las escuelas si los gobiernos estatales no lo hacen. El problema no es cómo llevar los libros a las escuelas; el problema de fondo es qué tipo de educación se quiere impartir en las escuelas. Entender eso es más fácil que la tabla del 1.

• • •

POR CIERTO que mención aparte merece la diputada morenista **Adela Ramos Juárez**, quien no sólo se opuso abiertamente a la distribución de los libros, sino que pidió transparentar su proceso de elaboración y denunció la postura "irreflexiva" de las autoridades.

COMO DECÍA el profesor **Albus Dumbledore**, maestro de magia de **Harry Potter**: se requiere mucho valor para enfrentar a tus enemigos, pero aún más para encarar a tus amigos. Respeto a las convicciones de la legisladora.

• • •

¡UFFF, qué alivio! Luego de que en las playas de **Tamaulipas** se registró la llegada de residuos de chapopote, no habrá necesidad de declarar emergencia ambiental.

¿Y QUIÉN lo determinó? Ah, pues técnicos de Pemex, la misma empresa que tuvo un megaderrame petrolero en **Campeche** y que es el responsable de que el chapopote se esté regando por toodo el **Golfo de México**.

SEGURAMENTE la gente tamaulipeca se ha de sentir muy feliz de que el gobierno de **Américo Villarreal** le confíe la vigilancia de los daños causados por Pemex... ¡a Pemex!

• • •

ALLÁ en **Argentina** ganó las elecciones primarias **Javier Milei**, un esperpento populista de ultraderecha que admira a **Donald Trump** y que propone desaparecer el banco central, convertir al dólar en la moneda oficial, permitir la venta de órganos, cobrar por las consultas médicas en los hospitales públicos, limitar las libertades de la gente, desaparecer el **Ministerio de Educación** y hasta abrir la venta de armas en todo el país.

CUALQUIERA pensaría que con tales ocurrencias, no tendría la menor oportunidad, pero en este momento los expertos dicen que va derecho a la Presidencia argentina. La desesperación de los argentinos les está llevando por un camino que se parece mucho al que recorre hoy **México**, con otros postulados, pero con los mismos resultados. ¡Aguas!

